



学校教育目標

私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あつたかランド 神岡笑楽校～こくれん さだ こくさい
今日は、国連が定めた「国際ガールズ・デー」です。
(途上国の女子たちの人権が守られるよう、世界各国が取り組むために制定されました。)神岡小学校コミュニティ・スクール通信
[No.23] 令和6.10.11(金)発行

本校は今年度から、コミュニティ・スクールとしてスタートしています。

前期終業式（10/11）保護者の皆様、地域の皆様 ご協力ありがとうございました

4月4日の始業式から数えて、前期の授業日は2~6年生で108日でした。子どもたちは、日々の学習を通して、新しい知識・技能や、よりよい問題解決の方法を着実に身に付けています。また、学校生活の中で、**望ましい人間関係やあたたかい学級・学校**をつくるために頑張ってくれるなど、心の面でも大きく成長しています。

保護者の皆様や地域の皆様には、学校行事やPTA事業、図書ボランティア（読み聞かせ等）、花壇作業、さつまいも畑や田んぼでの体験活動、部活動やスポ少活動への指導・支援、フィールドワーク等で大変お世話になりました。お陰様で、子どもたちは安心で充実した学校生活を送ることができました。後期も、子どもたちの健康と安全を第一に考えながら、充実した学校生活を送ることができるよう、職員一丸となって努めてまいります。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

今日の終業式では、**学年の代表**が前期頑張ったことや後期頑張りたいことについて発表しました。全校児童一人一人が自分の目標に向かって努力し、成長できた前期だったと思います。通知表もお渡しましたので、**お子さんの頑張りを褒め、次のめあてに向かって意欲的に取り組めるような言葉**がけをお願いします。

明日からの秋休みは短いのですが、**前期を振り返り、後期の目標設定を行う大事な時期**です。どうか各ご家庭でも、お子さんと一緒に、それらについて話し合っていただければと思います。

前期終業式での発表から（一部抜粋）

前期頑張ったこと

〇〇〇 〇〇さん（1松）

私が、前期頑張ったことは、二つあります。

一つ目は、国語の勉強です。「やくそく」のお話では、誰が言った言葉なのかを考えて読みました。「どんな顔で言ったのか」「どんな声で話していたのか」を、みんなで考えました。怒った声で読んだり、優しい声で読んだりすることができて、楽しかったです。

二つ目は、学習発表会です。緊張したけれど、大きな声で発表することができて、よかったです。ダンスも、リズムに合わせて踊ることができました。お母さんに、たくさん褒めもらって、うれしかったです。みんなで上手にできて、とても楽しい発表会になりました。

後期頑張りたいことは、漢字とカタカナの勉強です。お手本をよく見て、ハーモニーノートに何回も書いて、覚えたいです。上手に書けるように頑張ります。

かっこいい2年生を目指して、後期も頑張りたいです。

前期楽しかったことと頑張ったこと

〇〇 〇〇さん（4松）

僕が前期楽しかったことは、ものづくり体験です。ものづくりマイスターさんたちが来てくれました。最初は縫うのが難しくて、先生方に教わっても分からなかったけど、先生の話をよく聞いたら、少しずつできるようになりました。

マスコットキャラクターは様々な種類があって、僕は秋田犬にしました。秋田犬も最初は難しくて、先生に聞いてみて、話を聞いたらできるようになりました。三つの縫い方で、体育着袋とマスコットキャラクターを作れてうれしかったです。

僕が頑張ったことは、毎日の当番です。朝の会で、歌のCDを流しました。

僕がもう一つ頑張ったことは、自然災害や風水害の勉強です。資料を見たり、考えたりしました。

公助は、県や市がやることです。県がやることは、ダムをつくることです。市は、ハザードマップをつくっていると分かりました。神岡は、風水害が起きやすいので、自分の命を守れるようにしたいです。

【お願い】

事故や不安なこと（タブレット端末の紛失・盗難も含む）等、何かありましたら、**休日でも（その日のうちに）学校または担任へ連絡を！（連絡がつかない場合は、管理職へ）**

神岡小 72-2222

前期通知表「学校から」の欄 廃止について

子どもたちの前期の頑張り等については、7月の面談の際に保護者の皆様にお伝えしております。また、その際に、保護者の皆様から、ご意見等も伺っております。そのようなことから、今年度から**前期通知表の「学校から」と「家庭から」の欄を廃止**することにしました。ご理解をお願いいたします。

5年生 稲刈り体験（10/7）○○様、JAの皆様 地域ボランティアの皆様 ありがとうございました

今年も、圃場主の○○様やJA秋田おばこ西部営農センター様、地域ボランティアの皆様のご協力をいただき、稻刈り体験を行うことができました。ありがとうございました。

子どもたちは、○○様や地域ボランティアの皆様から鎌の使い方や実際の刈り方を教わり、たわわに実った黄金色のあきたこまちを手際よく刈っていました。刈った稲を運ぶ際に切り口をそろえたり、地面に落ちた稲穂を一本一本残さずに拾ったりするなど、丁寧な仕事ぶりが大変すばらしかったです。

稻刈りを終えて子どもたちは、「初めての稻刈りだったけど、楽しく刈れてよかったです。」「誰もけがをせずに、安全に楽しくみんなで稻刈りをすることができました。ありがとうございました。」と感想やお礼の言葉を述べていました。この体験を通して、子どもたちの農業への関心が、一層高まってくれることを期待します。



子どもたちを指導してくださった皆様



集中して手際よく刈ることができました



手作業でのお米の収穫、貴重な体験になりました

大仙市教育委員会訪問（10/8）子どもたちにお褒めの言葉をたくさんいただきました

大仙市教育委員会から、伊藤教育長様、高見教育委員様はじめ8名の皆様にご来校いただき、授業の様子などを見ていただきました。子どもたちについては、「表情が豊かで、よい姿がたくさん見られた。真剣に問題を解いたり黒板を写したりする姿、リラックスした表情や笑顔も見られた。表情が豊かということは、授業を楽しんでいることの表れである。発表意欲に満ちた子どもも多かった。自力解決の場面でも、しっかりと書き、解こうとしていた。一人一人が課題に向かい、やるべきことに取り組んでいてとてもよかったです。」等、お褒めの言葉をたくさんいただきました。これは、学校だけでなく、ご家庭や地域の力によるところも大きいと思います。今後も職員が一丸となって、子どもたちに確かな力を受けられるように頑張りますので、引き続きご協力をお願いいたします。



4~6年生 読み聞かせ（10/4）○○様、そよかぜさんの皆様 ありがとうございました

読み聞かせボランティア「そよかぜさん」と○○ ○○様による絵本の読み聞かせがありました。この日読んでくださった絵本と担当学年は右のとおりです。

5年生に読み聞かせしてくださった○○ ○様は、約2年ぶりのご来校でしたが、手話や英語を交えての挨拶や、登場人物によって声色や声量に変化をつけてください、子どもたちは引き込まれるように聞いていました。

前期の読み聞かせはこの日が最後でした。読み聞かせしてくださった全ての皆様に感謝申し上げます。

○○○○○様: 4年生「ゆらゆらばしのうえで」
「落語絵本 しにがみさん」
○○ ○様: 5年生「くもの糸」
「ヤクーバとライオン」
○○ ○○様: 6年生「ピリカ、おかあさんへの旅」

